



Unser Wandertag in die Villa Sinnenreich (Tobias Leibetseder)

Am 22. Juni besuchte unsere Schule die Villa Sinnenreich. Für viele Kinder war das Highlight schon die Hinfahrt mit dem Stockbus. Fast alle Kinder nahmen oben Platz. In der Villa wurden die Kinder in 3 Gruppen durch die Villa geführt. Die Schüler und Lehrer entdeckten eine wunderbare Welt der Sinne. Besonders beeindruckend waren:

- Die Endlosschleife aus Papier
- Papierschiffalten ohne Augen
- Sinnestäuschungen im Raum – größer und kleiner
- Abdrücke des Körpers
- Spiegelkabinett
- Ohrmensch, bei dem man den eigenen Herzschlag hörte
- Das Zeichnen im Spiegel
- Augen erkennen am Bildschirm
- Der Drache, der eine optische Täuschung ist



Auf dem Spielplatz vor der Villa machten alle Pause. Die Kinder durften jausnen und spielen. Anschließend wanderten alle einen Teil des Sinnenweges. Unterwegs waren viele Stationen mit optischen Täuschungen. Zum Schluss wurde der tolle Spielplatz noch einmal ausgiebig genutzt, bevor es wieder mit dem Bus zur Schule zurückging. Es war ein toller und interessanter Ausflug in die Welt der Sinne.

